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В ЭТОМ ВЫПУСКЕ :
Студентка Института 
прокуратуры, заняла 1 место 
в Добровольном 
квалифицированном 
экзамене от Правительства 
Москвы

«Не смейте опускать головы!
Волейбол - это спорт, где 
смотрят только наверх»
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Девяносто лет прокуратуре 
Свердловской области

 

full version

Конкурс видеороликов, 
посвященных 
Дню работника прокуратуры

Пятого февраля прокуратуре 
Свердловской области исполнилось 
девяносто лет! В честь этой торжественной 
даты состоялся праздничный концерт. 

С юбилеем сотрудников органов 
прокуратуры поздравили полномочный 
представитель Президента Российской 
Федерации в Уральском федеральном округе 
Владимир Владимирович Якушев и 
губернатор Свердловской области Евгений 
Владимирович Куйвашев. Также участниками 
данного события стали, действующие 
сотрудники и ветераны прокуратуры. 

На праздничный концерт были 
приглашены и студенты нашего Института - 
они стали не только слушателями, но и 
участниками мероприятия!

Своими впечатлениями о событии 
поделилась Яна Жаворонкина, студентка 
ИП213С:

«Мероприятие состояло из двух частей - 
торжественная и официальная - на  которых 



2

 № 2 (240) ● ФЕВРАЛЬ ● 2024

87
493

присутствовали различные приглашенные 
гости, например, Евгений Владимирович 
Куйвашев, губернатор Свердловской 
области.

На концерт в Свердловскую областную 
прокуратуру помимо студентов Института 
прокуратуры был приглашен и хор из Казани. 

Наши студенты подготовили не только 
музыкальные номера, песни в основном 
патриотической направленности, но и 
небольшой поздравительный фильм, 
посвященный прокуратуре, в съемках принял 
участие  наш ректор Владимир 
Александрович Бублик!».

В завершении юбилея выдающихся 
работников Свердловской областной 
прокуратуры отметили наградами. 

Мы искренне желаем работникам 
прокуратуры Свердловской области с таким 
же успехом, как и прежде, поддерживать 
связь между государством и его гражданами, 
защищать права и свободы людей. Спасибо 
за Ваш нелёгкий труд!

Царинная Влада, ИП209С

профсоюзных организаций студентов вузов по 
Свердловской области.

Университет представляло несколько 
команд: «Особое мнение» - Институт 
прокуратуры, «Фемида имени Мамеда» - 
Институт прокуратуры, «Мы отпросились с 
работы» – Институт юстиции.

Команды Института прокуратуры «Особое 
мнение» и «Фемида имени Мамеда» были 
награждены дипломами за участие, а чтобы 
глубже погрузиться в атмосферу мероприятия, 
узнаем мнения студентов.

«Я уже не первый раз участвую в турнире 
«Мысли за минуту» в составе команды 
«Особое мнение» и точно могу сказать, что это 
замечательное мероприятие, которое 
позволяет интересно, а главное с пользой 
провести время. 

Перед каждой игрой наша команда 
готовится, изучает различную литературу из 
разных областей, что, несомненно, помогает 
нам отвечать на поставленные вопросы. 

Организаторы турнира задают командам 
нестандартные интеллектуальные вопросы, 
над которыми действительно задумываешься 
и, признаюсь честно, не всегда отвечаешь 
верно, зато есть куда стремиться! 

Впечатления от таких игр только 
положительные, ведь это возможность с 
пользой и удовольствием провести время в 
приятной компании, а также узнать много 
нового!» - делится впечатлениями о турнире 
Волченко Юлия Юрьевна, студентка ИП301С.

Подробностями о мероприятии поделилась 
также Соколова Виктория, студентка ИП218С:

 «Участие в интеллектуальном турнире - 
отличная возможность «напрячь извилины» и 
узнать много нового, поэтому мы всегда с 
удовольствием участвуем в подобных 
мероприятиях нашей командой! 

Впервые  с  таким  форматом   столкнулись

«Мысли за минуту»

Пятнадцатого февраля состоялся 
двадцать восьмой межвузовский 
интеллектуальный  турнир  «Мысли  за  
минуту». Мероприятие прошло в Ассоциации
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на областном СЛАГе, там же, собственно 
говоря, и сформировалась наша команда 
«Фемида Мамеда». Помимо меня в команду 
вошли Степан Гомзяков, Сергей Мельников, 
Данил Кривошеев, Аделина Аскарова – 
студенты ИП202С, а также Полина 
Фарносова, студентка ИП201Б.

Для нас самое главное не победа, а 
участие, поэтому мы всегда идем на игры с 
позитивным настроем! 

«Мысли за минуту» проходят в формате 
телепередачи «Что? Где? Когда?», и 
вследствие этого задания выступают 
своеобразным тест-драйвом общей эрудиции 
и логики! Никогда не знаешь из какой области 
знаний будет следующий вопрос, оттого и 
интереснее играть. 

Особенностью данного формата является 
еще и нестандартный способ мыслить - даже 
самый сложные, на первый взгляд, задачи 
достаточно легко решить, просто 
внимательно прочитав условия или взглянув 
на них с другой стороны. Такие умения очень 
важны для будущих юристов!

В этот раз мы остановились в шаге от 
призового места, став четвертыми, но мы 
знаем, что дальше - больше! 

Мы обязательно будем участвовать и в 
следующих играх. От таких мероприятий у 
нас исключительно положительные эмоции, и 
мы  очень  благодарны   организаторам   этих 

 

интеллектуальных турниров!»
«Команды были из разных вузов. Игра 

проходила в два раунда, между которыми был 
небольшой перерыв. Форматы вопросов тоже 
все хорошо известны - из «Что? Где? Когда?», 
например, чёрный ящик. 

Находить ответы помогали знания в 
различных сферах и логика. Мы с друзьями с 
удовольствием поиграли и отлично провели 
время, к тому же узнали для себя что-то 
новое», - рассказывает Гомзяков Степан.

«Нам показалось, что первый этап легче, 
поскольку мы смогли набрать много баллов, но 
во втором туре подкачали. 

Все задания были увлекательны, 
интересны. Правда, во многих заданиях надо 
было не столько знать, сколько уметь мыслить 
логически: ответ крылся в самом задании, 
просто надо было внимательно посмотреть и 
подумать. 

Настрой был шикарный, особенно после 
первого раунда, когда мы были практически в 
лидерах. С нетерпением ждем следующего 
тура», - дополняет Фарносова Полина.

Поздравляем наших студентов, 
благодарим всех участников и желаем 
дальнейших успехов!

Долженко Александра, ИП117С

Студентка Института 
прокуратуры, заняла 1 место в 

Добровольном 
квалифицированном экзамене 

от Правительства Москвы
В течение года в несколько этапов 

проходил Добровольный квалифицированный 
экзамен от Правительства Москвы, в котором 
приняла участие студентка ИП501С Татьяна 
Романова. 
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Добровольный квалификационный 
экзамен – совместный проект Правительства 
Москвы и Рособрнадзора, созданный для 
оценки и отбора студентов по требованиям 
работодателей для дальнейшего 
трудоустройства, а также предоставления им 
недостающих компетенций.

Татьяна Романова заняла первое место в 
конкурсе, несмотря на большую конкуренцию. 
Стоит отметить, что по направлению 
«Юрист» принимали участие более двух 
тысяч человек, а уже после прохождения 
тестирований и онлайн-центра оценки 
компетенций были выявлены победители. 

Награждение прошло в рамках 
Студенческого фестиваля 
предпринимательства на «ВТБ Арена» в 
Москве. У каждого участника была 
возможность пройти профориентационный 
тест, пообщаться с работодателями и 
представителями бизнеса. Хочется отметить, 
что на этом мероприятия не закончились, 
дальше победителей ждали мастер-классы 
по составлению резюме, также общение с 
работодателями для возможности 
стажировки в крупных компаниях и 
государственных органах России.

Наша редакция узнала у Татьяны о её 
подготовке и отношению к данному 
мероприятию:

«При подготовке к тестам, безусловно, я 
повторяла основные нормативно-правовые 
акты, а для решения кейса опиралась на 
практику и знания в определенных областях 
права. 

Этот конкурс дал возможность проверить 
свои знания, получить опыт решения сложных 
и актуальных кейсов, касающихся 
виртуального пространства, которое сейчас 
набирает популярность. Далее победителям и 
призерам будут предложены стажировки и 
трудоустройство.

Несомненно, мероприятие очень полезно 
для студентов, и я рекомендую в нем 
поучаствовать!»

Добровольный квалифицированный 
экзамен оставил много положительных эмоций 
и новый опыт в жизни студента. 

Мы надеемся, что таких масштабных 
мероприятий и ярких впечатлений в жизни 
Татьяны Романовой будет ещё очень много. 
Желаем успехов и новых свершений!

Лихина Кристина, ИП113С

Студент Института прокуратуры - 
победитель первенства 

Свердловской области по боксу

С двадцать седьмого января по третье 
февраля  в городе Каменск-Уральский прошло 
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крупнейшее первенство Свердловской 
области по боксу - турнир «Витязи Урала» 
для юношей от тринадцати до четырнадцати 
лет и «Сила воли 2» для юниоров от 
семнадцати до двадцати двух лет. Всего в 
соревнованиях приняло участие около 
трехсот спортсменов со всего региона.

Уральский государственный юридический 
университет им. В.Ф. Яковлева представлял 
Павел Шаманов, студент ИП303С.

Наш спортсмен в очередной раз доказал 
свою силу воли и высокий уровень 
подготовки, одержав победу в этом турнире!

Мы связались с Павлом и узнали, как ему 
удается раз за разом побеждать на ринге и 
какие у него планы на будущее:

«На мой взгляд, эта победа состоялась 
благодаря моей неутомимой тренировочной 
рутине и принципам дисциплины.

Я, несмотря на учебу, находил время для 
регулярных тренировок.   Ежедневное 
занятие боксом после университета 
исчерпало    меня   физически,  но     именно 
такая строгая политика занятий позволила 
достичь значительных результатов в спорте. 
Моя подготовка была основана на 
сбалансированной комбинации силовых 
тренировок, упражнениях на развитие 
скорости и выносливости. Все это помогло 
разнообразить индивидуальную программу и 
улучшить физическую форму.

В поединке на первенстве области мне 
пришлось встретиться с опытным соперником 
из школы бокса «Малахитовый гонг», 
известной своими сильными спортсменами-
боксерами. Это была серьезная проверка 
моих навыков и состояния физической 
подготовки.   Однако благодаря своим    двум   
тренерам    -    Кучину     Артему    
Леонидовичу   и Чернышеву      Александру     
Викторовичу - я 

сумел оказать достойное сопротивление и 
одержать победу. Они были рядом со мной как 
в спорте, так и в повседневной жизни. Их 
наставления оказали существенное влияние 
на мои успехи, за что я очень благодарен!

Также я хочу сказать спасибо своим 
близким и товарищам из Университета за их 
постоянную поддержку. Именно это всегда 
придает мне силы и энергию, укрепляет веру в 
свои способности и дает мотивацию к победе.

Триумф на первенстве Свердловской 
области открыл мне двери на участие в 
первенстве Уральского Федерального округа 
по боксу среди юниоров. Для меня это 
возможность продемонстрировать свои навыки 
на более высоком уровне и получить новый 
опыт. 

У меня бесконечное стремление 
боксировать и побеждать, я горю желанием 
совершенствоваться и становиться все 
сильнее! Только вперед!»

Мы поздравляем Павла с этой блестящей 
победой!  У  нашей  редакции   нет   сомнений, 
что он будет достигать больших высот и 
ставить себе все новые и новые цели. Желаем 
дальнейших спортивных успехов и сильного 
духа!

Бурская Изабелла, ИП218С

Одиннадцатого февраля в спортивном 
зале на Колмогорова состоялся Открытый 
кубок Института прокуратуры по волейболу 
среди женских команд. Данный турнир был 
подготовлен в преддверии Универсиады 2024 
года, где сборные нашего Университета 
продолжат удивлять своим мастерством. 

 

 

«Не смейте опускать головы!
Волейбол - это спорт, где смотрят 

только наверх»
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Всего было представлено 6 сборных от 
различных Институтов: Института 
прокуратуры, Института государственного и 
международного права, Института юстиции и 
Института права и предпринимательства, 
Института юстиции 2, а также сборная 
команда первого курса Института 
прокуратуры «Рубин».

Система игры была круговая, иными 
словами,    каждый    играет   с  каждым.   Так 
команды смогли проверить свои силы в 
борьбе с другими участниками соревнований, 
оценить стиль и темп соперников, а также 
выявить свои слабые стороны. 

Все команды показали должный уровень 
подготовки, но, несомненно, фаворитами 
игры стали сборные Института прокуратуры, 
Института юстиции и Института права и 
предпринимательства. 

Как отметил главный судья, тренер 
женской команды по волейболу УрГЮУ 
Алексеев Евгений Владиславович: 

«Атмосфера в команде шикарная, 
взаимопонимание на высшем уровне, 
мастерство оттачивается. По игрокам я бы 
сказал, что сборная Института прокуратуры, 
сборная Института юстиции,  команда 
Института государственного и 
международного права примерно равны, то 
есть все решат какие-то моменты игры».

От игры нельзя было оторвать взгляда, 
ведь  профессионализм  наших   девушек   не 

мог не радовать! В зале царила 
дружественная атмосфера: все команды 
поддерживали друга друга, несмотря на 
соперничество, характерное для данного вида 
спорта. Отточенные приемы игроков и 
мощные подачи вызывали восторг зрителей, 
которые восхищенно следили за процессом. 
Равная борьба и отличное исполнение 
игровых элементов сделали этот матч 
захватывающим и памятным для всех 
присутствующих.

Капитан команды сборной Института 
прокуратуры Клевакина Анастасия, студентка 
ИП307С, поделилась своим мнением 
относительно прошедшего турнира: 

«Это была сложная и интересная игра, так 
как соперники были сплочены, сильны и 
отважны. Мы смогли показать свои 
способности, профессионализм, дружную 
команду. Спасибо большое нашему директору 
за  то,  что   он  устроил   такие    
соревнования и дал возможность нам 
раскрыться!»

Так, по итогам открытого турнира по 
волейболу среди женских команд места 
распределились следующим образом:

Первое место - сборная Института 
прокуратуры; 

Второе место - сборная Института 
юстиции и Института права и 
предпринимательства; 

Третье место - сборная Института 
государственного и международного права.

Турнир оставил после себя незабываемые 
впечатления, хочется, чтобы подобные 
соревнования проводились как можно чаще. 
Мы желаем нашим волейболисткам 
дальнейших побед и новых достижений!

Осинцева Александра, ИП117С
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Одна из главных отличительных черт 
студента Института прокуратуры — это его 
форма. На собрании с Шабухиным 
Владимиром Юрьевичем, прокурором 
Учебно-методического отдела прокуратуры 
Свердловской области, студенты узнали о 
всех тонкостях ношения «форменного 
обмундирования» студентов.

Собрание началось с антипримеров и 
историй о том, как нельзя носить форму. Так, 
Владимир Юрьевич считает: «Носить форму 
— это большая ответственность, надо 
соответствовать по всем параметрам: как 
внешним, так и внутренним», с чем нельзя не 
согласиться.

Студентка ИП108С Ксения Ксенофонтова 
поделилась с нами своей историей:

«Заказать форму я планировала еще до 
поступления в Институт. Всегда считала её 
ношение признаком чести и достоинства, так 
как в моей семье форму носит каждый 
близкий мне человек».

Также Владимир Юрьевич напомнил 
студентам о том, что необходимо беречь 
честь с раннего возраста, так как репутация 
является ключевым аспектом будущего 
профессионального успеха, а 
компрометирующие материалы могут 
серьезно   повлиять   на     карьеру 

и общественное положение в долгосрочной 
перспективе.

В конце собрания студенты задали 
интересующие их вопросы.

О своих впечатлениях от встречи 
рассказал студент И108С Даниил Новиков:

«Встреча прошла очень интересно, 
особенно хотелось бы выделить примеры 
различных казусов из реальной жизни, 
приведенные нам по поводу правил ношения 
формы.

В целом, как я считаю, все рассказанное 
на встрече должно быть известно любому, кто 
взял на себя ответственность с гордостью 
носить эту форму!»

Сердюк Валерия, ИП117С

Успех с первого взгляда

Конкурс видеороликов, 
посвященных 

Дню работника прокуратуры
Уже не в первый раз в стенах нашего 

Университета проходит Конкурс-смотр 
видеороликов, посвященный Дню работника 
прокуратуры Российской Федерации, и этот год 
не стал исключением.

Ребята       объединялись      в       команды, 
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обсуждали идеи для ролика, писали 
сценарии и снимали видео. Уже 
четырнадцатого февраля в Зале заседаний 
Ученого совета были подведены итоги.

Студенты размышляли над главным 
предназначением прокурорского работника, 
над трудностями, с которыми можно 
столкнуться на службе, над тем, как донести 
до зрителя то, что прокурор — это не просто 
статус и определенное положение в 
обществе, но и большая ответственность.

Каждая команда очень творчески 
подошла к съемке видео: кто-то показал 
непростой будний день прокурора, а кто-то 
провел опрос среди преподавателей и 
студентов нашего вуза. Получились очень 
разноплановые проекты, но от этого и 
интересные!

Историей создания видеоролика своей 
команды с нами поделилась Карина 
Рудченко, студентка ИП309С:

«На самом деле, все было очень просто. 
В прошлом году мы с девочками уже снимали 
видео-проект для предмета «Служба в 
органах и организациях прокуратуры», в 
последующем его мы и использовали.

Идея ролика появилась так: хотелось 
наиболее правильно и интересно для 
студентов показать то, каким должен быть 
настоящий прокурор, и решили, что провести 
опрос  среди  работников  и  студентов  будет 

самым лучшим вариантом. Всегда интересно 
услышать мнения других людей на тот или 
иной вопрос, а здесь этими людьми стали еще 
и наши «коллеги», и преподаватели, к словам 
которых необходимо прислушиваться».

При подведении итогов в состав жюри 
входили: Максим Владимирович Гончаров, 
первый проректор УрГЮУ имени                  В.
Ф. Яковлева, Данил Назипович Сергеев, 
проректор по молодежной политике УрГЮУ 
имени В.Ф. Яковлева, Всеволод 
Александрович Чашников, директор Института 
прокуратуры УрГЮУ имени         В.Ф. 
Яковлева, Владимир Юрьевич Шобухин, 
прокурор Учебно-методического отдела 
прокуратуры Свердловской области и Ольга 
Дмитриевна Копп, культорг Института 
прокуратуры. 

Всего было представлено пять 
видеороликов от студентов с первого по 
третий курс Института прокуратуры. 
Решением жюри места были распределены 
следующим образом:

1 место заняли Софья Бобылева, 
студентка ИП201С, Владислава Дрюпина, 
студентка ИП201С, и Илья Першиков, студент 
ИП208С;

«Серебро» досталось девушкам, 
обучающимся в группе ИП309С и работавшим 
над   роликом   в следующем  составе: Ксения 
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Степанова, Анна Тудвасева, Регина Кучина, 
Карина Рудченко;

Дипломами за третье место наградили 
Вячеслава Шабунина и Матвея 
Максимовского, студентов ИП109С.

Также не остались без внимания и 
остальные участники конкурса. Так, 
номинациями были отмечены: Татьяна 
Старкова, студентка ИП101С, «За активность 
и смелость», а также Коллектив авторов 
группы ИП119С «За дружное сотворчество».

О том, с какими трудностями при съемке 
видео столкнулись ребята, занявшие первое 
место, нам рассказала Софья Бобылева:

«Во   время съемки мы   столкнулись 
с некоторыми        проблемами:     во-первых, 
нехватка времени, во-вторых, период сессии и 
каникулы, на которых мы с Ильей уезжали 
домой, проводили время с семьей и 
отдыхали. Так получилось, что не успели 
смонтировать видео и озвучить его в срок, 
поэтому закончили мы ночью перед 
последним днем сдачи. Но главное, что 
успели!

Еще был такой смешной случай. В нашем 
видео была сцена с получением диплома, 
который вручает Максим Владимирович. Так 
вот, мы договорились о съемке, отсняли 
момент вручения диплома и, почему-то, были 
уверены, что все получилось с первого дубля, 
проверять сразу не стали, что оказалось 
ошибкой. Когда мы уже вышли из 
Университета, только тогда решили 
посмотреть, что же получилось. Оказалось, 
что Илья забыл нажать на кнопку включения 
видео. Нам пришлось возвращаться и 
переснимать этот кадр».

Мы благодарим наших студентов за 
участие и желаем новых творческих побед!

Ившина Дарья, ИП313С

Шах и мат

Совсем недавно сборная Уральского 
государственного юридического универ- 
ситета имени В.Ф. Яковлева по шахматам 
заняла почетное призовое третье место на 
Универсиаде вузов Свердловской области!

В состав сборной вошли обучающиеся 
различных институтов, в том числе и студенты 
Института прокуратуры:

Екимов Вячеслав - ИП412С,
Осипов Михаил - ИП305С,
Шавыркин Иван - ИЮ603М,
Ермаков Кирилл -ИГиМП103Б,
Аркачеев Владислав -ИПиП201Б.
Молодые люди боролись с десятью 

командами из разных вузов Екатеринбурга, 
прикладывая большие усилия. С 
уверенностью можно сказать, что ребята 
показали достойную игру, остроту ума и навык 
думать на несколько шагов вперёд!

Своим комментарием по поводу 
состоявшегося мероприятия поделился 
Осипов Михаил:

«В соревновании приняло участие десять 
команд, представляющих разные высшие 
учебные заведения Екатеринбурга. Как и 
всегда, борьба была не из простых, пришлось 
потрудиться и приложить максимальные 
усилия для достижения необходимого 
положительного результата.
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Нашими главными конкурентами были 
команды из УрГЭУ, УГЛТУ, УрГУПС и УГГУ. В 
противостоянии с ними наша команда 
показала себя достойно, продемонстрировав 
отличную игру!

Мои товарищи по команде и я довольны 
нашим результатом, и эмоции от 
соревнования остались исключительно 
положительные!»

Дорогие шахматисты, мы искренне желаем 
вам, чтобы каждое действие вело к победе, а 
любая стратегия была выигрышной. 
Дальнейших успехов и новых вершин!

                 Трофимюк Анастасия, ИП113С

Веселые и находчивые в Сочи!

Университет представляли команда чемпион 
2023 года «Тайлер Дерден» и вице-чемпион 
«Никак иначе».

Команда с именем главного героя из 
романа Чака Паланика включала в себя 
обучающихся ИП213С группы: Макаренко 
Михаил, Поселенов Намжил, Новицкий 
Дмитрий, Сухенко Игорь, Жималеев Манат.

Нам удалось поговорить с участником 
«Тайлера Дёрдена» Михаилом Макаренко и 
узнать, как прошел фестиваль:

«От фестивале мы получили 
незабываемые впечатления: увидели игру 
опытных участников, открыли для себя новые 
команды, о которых раньше не слышали, а 
также выступили сами.

По результатам фестиваля в Сочи нас 
пригласили к участию в фестивале структуры 
лиг КВН Москвы и Подмосковья, где и 
планируем провести следующий сезон».

Команда «Никак иначе» принимала 
участие в Международном фестивале в 
следующем составе: Катаева Екатерина, 
студентка ИП411С, Волкова Елена, студентка 
ИП402С, Марусик Дарья, студентка ИП408С, 
Руфова Елена, студентка ИП415С.

Чтобы узнать о том, как прошло 
мероприятие у этой команды, мы задали 
несколько вопросов Елене Волковой:

«Впечатления от фестиваля остались, 
конечно, положительные. 

Больше всего, наверное, на фестивале 
запоминаются люди. Команды, редакторы, 
друзья, с которыми вы давно не виделись и 
вот встретились, новые интересные 
знакомства, люди, которые дают тебе советы, 
поддерживают или наоборот критикуют тебя и 
твою команду.

Мы не очень любим говорить заранее о 
планах на следующий сезон. Поэтому, как 
только     будут    какие-то    результаты,  о них

С двенадцатого по двадцать пятое января 
в Сочи проходил юбилейный Международный 
фестиваль команд КВН «КиВиН-2024». Уже 
тридцать пять лет непрекращающийся поток 
юмора и веселья заряжает творческую 
молодежь на предстоящий сезон. «КиВиН» 
ежегодно собирает порядка пятисот команд со 
всей России и других стран, а это несколько 
тысяч участников, в числе которых оказались 
студенты нашего Института!

По результатам прошлого сезона 
университетской лиги КВН «Эпицентр юмора» 
сразу две команды Института прокуратуры 
выиграли путевки в Сочи. На  фестивале  наш 
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обязательно станет известно».
Для наших студентов главной целью 

поездки стало не только с достоинством 
показать себя, но и попасть в хорошую лигу по 
итогам фестиваля, с чем они успешно 
справились! Обе команды получили 
повышенные рейтинги и положительные 
отзывы от редакторов, а также приглашение 
поучаствовать в следующем сезоне.

Мы гордимся нашими студентами и 
желаем дальнейших побед!

                Соколова Виктория, ИП218С

“Спорт для настоящих 
мужчин”: турнир Института 

прокуратуры по 
перетягиванию каната

из дисциплин лёгкой атлетики, имея четко 
установленные правила и регламенты, 
строгую экипировку и форму. Однако из-за 
немногочисленности участников и отсутствия 
объединяющей команды структуры был 
потерян статус олимпийского вида спорта.

Наш Институт провел турнир по 
перетягиванию каната, в котором смогли 
принять участие студенты других Институтов, 
а также его посетили зрители, которые 
поддерживали команды. Места 
распределились таким образом:

1 место – команда второго курса Института 
прокуратуры (бакалавриат);

2 место – команда первого курса 
Института прокуратуры (специалитет);

3 место – команда первого курса 
Института прокуратуры (бакалавриат).

Игорь Индыкин, студент ИП203Б, ответил 
на наши вопросы и рассказал о мероприятии:

«Во-первых, будучи спортивным 
организатором группы, я довольно часто 
общаюсь с Мариной Сергеевной, нашим 
куратором по физической культуре. Она очень 
активно «рекламировала» предстоящие 
спортивные мероприятия, посвященные 23 
февраля, в числе которых был данный турнир. 
Во-вторых, я узнал о мероприятии от 
спортивных коллег и сам увидел информацию 
о турнире в социальных сетях.

Мы объединились в команду с моим 
одногруппником и ребятами из параллельной 
группы. Все произошло достаточно быстро. Я 
предложил принять участие, и все почти тут 
же согласились!

Не могу сказать, что мы проводили 
тренировки перед состязанием. Трудно 
собраться всем одновременно, поскольку у 
каждого есть свои дела. Но у нас была 
стратегия: расстановка вдоль каната, 
условные сигналы и прочее - мы разрабатыва-

Этот вид спорта зародился среди 
мореплавателей в те времена, когда команда 
моряков должна была дружно тянуть канаты, 
чтобы поправлять паруса в процессе 
плавания или даже в условиях морского боя. 
Первое соревнование по перетягиванию 
каната состоялось в Индии после того, как 
сухопутные офицеры увидели эти состязания 
во время морских переездов. Как это ни 
странно, но перетягивание каната было 
включено в перечень Олимпийских видов 
спорта  с 1900 по 1920  годы в  качестве одной 
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ли ее на разминке перед самим турниром. В 
целом у нас все происходило сумбурно, но в 
итоге получилось, как нам кажется, неплохо. 
По крайней мере, результатом мы довольны.

Если отвечать на вопрос, что привело 
нашу команду к победе, то, во-первых, я бы 
сказал, что мы успешно воплотили полезные 
советы и задумки наших ребят. Многие прежде 
имели опыт участия в таких соревнованиях. И 
мы, конечно, прислушивались друг к другу. Во-
вторых, все члены нашей команды имеют 
достаточно хорошую физическую форму, 
систематически занимаются спортом. Рад, что 
в этом смысле ожидания по поводу 
способностей ребят, которые имелись у меня 
еще в момент, когда я предлагал принять 
участие в данном мероприятии, сполна 
оправдались.

Также благоприятствующим фактором 
была хорошая атмосфера в команде: все друг 
друга знают и общаются на хорошо. Сейчас 
даже шутим, что в Институте появилась ещё 
одна сборная по перетягиванию каната!»

Благодарим всех участников и 
поздравляем команды с высоким 
результатом. Желаем сил и энергии для новых 
побед!

Дрюпина Владислава, ИП201С

Бокс – это спорт отважных!

Шестнадцатого февраля в спортивном 
зале учебного корпуса на Колмогорова 
прошло Открытое первенство университета по 
боксу среди девушек и мужчин, приуроченное 
ко Дню защитника Отечества и 
тридцатипятилетию вывода ограниченного 
контингента советских войск из Афганистана.

На   данном    мероприятии   обучающиеся 

УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева показали свою 
технику и тактику ведения бокса, умение 
быстро принимать решение и продумывать 
свои действия на несколько шагов вперед.

Как отметили организаторы, одной из 
главных задач обучения бокса - показать 
студентам, что в этом виде спорта важна не 
только техника ударов, но правильная, 
разнообразная защита. 

Благодаря тренировкам и правильно 
выстроенной программе наши ребята 
показали следующие результаты: 

Коровин Егор - первое место в категории 
57 кг;

Кузнецов Никита - первое место в 
категории 60кг среди новичков;

Долбаев Данзан - первое место в 
категории 67кг;

Лесогор Станислав - первое место в 
категории 71 кг;

Гасанов Аббас - первое место в категории 
75 кг среди новичков;

Калык Назаров - Рамазан первое место в 
категории 80 кг;

Михайлов Никита - первое место в 
категории свыше 92 кг.

Никита Михайлов, студент ИП107С, о 
своих эмоциях и процессе проведения 
Первенства:

«Две недели мы готовились вместе с 
тренером Чернышевым  Александром  Викто - 
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тивных школах, по ней мы работаем. Она 
включает в себя постоянные тренировки: 
понедельник, вторник, среда, пятница, 
суббота, две их них учащиеся делают 
самостоятельно. На первое место ставится 
общая физическая, затем специальная 
подготовка боксеров. Следующих вид – 
техника оттачивания, тактика ведения боя. На 
всех тренировках в обязательном порядке 
отрабатывается защита от ударов, потому что, 
в первую очередь, ставится вопрос о здоровье 
студентов. Помимо общей методики к каждому 
спортсмену есть свой индивидуальный 
подход.

Данные соревнования были созданы для 
психологической подготовки студентов к 
участию в подобных состязаниях, чтобы 
можно было выходить на ринг, не боясь, 
контролируя свои эмоции, развивая умение 
думать и применяя всё, чему научил тренер.

Если студент постоянно работает над 
собой, как правило, это и есть его прямой путь 
к выигрышу, а если же еще присутствует 
спортивный дух и характер, то это однозначно 
победа!

Стоит обозначить, что перед 
соревнованиями традиционно звучит гимн 
России. Также мы говорим о событиях 
прошлого, чтобы студенты знали подлинную 
историю нашей великой страны и 
воспитывались на этих традициях. Спорт и 
патриотизм взаимосвязаны, они идут вместе. 
Быть патриотом – значит служить народу и 
закону».

Все участники по окончании соревнований 
получили грамоты и спортивные призы.

Хочется пожелать участникам энергии, 
физической выносливости, моральных сил и 
желания двигаться вперёд!

Лукичева Евгения, ИП307С

ровичем. Сами соревнования начались с боев 
девушек, затем приступили к спаррингам 
юниоры. 

В целом всё прошло спокойно, участие 
смогли принять все желающие. Хочу сказать, 
что  этот  турнир  был  полезен  тем,  что  мы с 
остальными спортсменами увидели свои 
ошибки, чтобы в дальнейшем поработать над 
их устранением. 

Больше всего запомнился и понравился 
мой бой: разведочный первый раунд с 
активным использованием джебов, 
следующий был более насыщен интересными 
моментами, на последнем раунде, как я, так и 
соперник слегка устали, но, несмотря на это, 
успешно закончили его с гонгом. Подводя итог, 
хочу сказать, что бокс для меня — это много 
эмоций!»

Никита Кузнецов, студент ИП216С, о 
прошедшем мероприятии:

«Давно хотел попробовать себя в новом 
виде спорта, так как с семи до четырнадцати 
лет ходил в секцию карате. Проведенный 
турнир по боксу - мои первые соревнования 
такого плана.

Я очень рад, что смог принять участие в 
мероприятии, ведь благодаря этому 
появилась возможность получить опыт по 
данному виду единоборств, пообщаться со 
спортсменами различного уровня и самое 
главное - получить положительные эмоции! 

Останавливаться на этом я не планирую, 
впереди подготовка и участие в 
Универсиаде».

Чернышев Александр Викторович, 
преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта, тренер наших студентов 
о Первенстве и подготовке к нему: 

«Существует программа подготовки 
спортсменов  в  детских  и  юношеских   спор - 


